



## Vendredi

publié le 26/09/2010

Le vendredi fut le dernier jour de ce séjour pour les 5ème A.

Le matin, le Groupe 1 a participé à une course d'orientation dans les rues d'Aubeterre tandis que le Groupe 2 a descendu une partie de la Dronne en kayak.

L'après-midi, en classe entière, les élèves ont visité l'église monolithe.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**